

Necrologio

Marianne Galli-Widmer †15.02.2020

La morte prematura di Marianne Galli ci lascia tutti sgomenti, noi che con lei abbiamo creato e promosso in Svizzera il progetto della mediazione familiare e della mediazione in generale. Marianne Galli è stata molto attiva e dinamica nel guidare la nostra associazione ASMF creata il 22 giugno 1992 a Neuchâtel, assumendone la presidenza dal 1993 fino 2001.

Il suo dinamismo e la sua apertura hanno permesso all'associazione di crescere e creare gruppi locali attivi che hanno promosso la pratica della mediazione non solo nel campo familiare ma in altri settori quale quello penale, quello sociale, quello scolastico, quello commerciale, quello di vicinato e quello del lavoro. Di conseguenza nel 1998, per rendere conto di questa estensione, il nome dell'associazione fu cambiato lasciando cadere la "F" dell'ASMF e diventare ASM.

Dal 2001 Marianne Galli è stata una delle principali iniziatrici della Federazione Svizzera delle Associazioni di Mediazione (FSM) nell'intento di raggruppare tutte le associazioni che si occupano della gestione dei conflitti.

Dopo aver lasciato la presidenza si è impegnata su vari fronti, sempre presente per incoraggiare iniziative locali o nazionali e introdurre e sostenere la formazione e lo sviluppo delle tecniche e della filosofia della mediazione.

Ricordiamo la sua interessantissima conferenza in cui ha parlato dello sviluppo delle varie forme di mediazione e anche delle difficoltà e dei successi dell'associazione che festeggiava nel 2012, 20 anni di esistenza.

Ha promosso, inoltre, svariati corsi di sensibilizzazione per i professionisti del territorio sulle tematiche attinenti la pratica della mediazione in generale. Promotrice alla SUPSI a Lugano del master in mediazione ne è stata anche la prima responsabile.

Il suo impegno eccezionale è stato largamente riconosciuto. Alla Facoltà di Diritto dell'Università di San Gallo ha ottenuto il 25 maggio 2011 il dottorato honoris causa.

E' stata eletta nel 2012 membro d'onore e membro a vita dell'associazione ASM.

Nel giugno 2014 si sono svolti a Neuchâtel le "Impulstage" de l'associazione SDM. Marianne e Joseph Duss von Werdt, (anche lui membro fondatore deceduto il 25 ottobre 2019) hanno ottenuto il premio della mediazione.

All'assemblea generale del 18 marzo 2016 l'associazione ha ripreso la "F" con l'accordo di Marianne presente in sala.

Marianne è stata una persona eccezionale, una professionista competente e profondamente umana che è stata soprattutto un'amica per tutti coloro che hanno avuto la fortuna di conoscerla e collaborare con lei.

Di lei non si può non ricordare il garbo e il sorriso con cui gestiva le relazioni in generale e con noi in particolare.

Ciao amica cara!
Laura

Laura Cardia Vonèche
per l'Associazione Svizzera per la Mediazione Familiare ASMF

Nécrologie

Marianne Galli-Widmer †15.02.2020

La mort prématurée de Marianne Galli nous rend tristes et démunis, nous qui avons promu avec elle en Suisse le projet de la médiation familiale et de la médiation en général.

Marianne Galli a été très active et dynamique dans le développement de notre association ASMF créée le 22 juin 1992 à Neuchâtel, qu'elle a présidée de 1993 jusqu'à l'année 2001.

Son dynamisme et son ouverture a permis à l'association de se développer et de créer des groupes locaux actifs qui ont promu la pratique de la médiation non seulement dans le domaine de la famille mais aussi dans ceux du pénal, du social, du scolaire, du commercial, du voisinage et du travail. C'est ainsi que le nom de l'association a été changé en 1998 pour marquer cette extension en laissant tomber le « F » de l'ASMF et devenir l'ASM.

Dès 2001 Marianne Galli a été l'une des principales initiatrices de la Fédération Suisse des Associations de Médiation (FSM) dont le but était de fédérer toutes les associations qui s'occupent de la gestion des conflits.

Après avoir quitté la présidence de l'ASM, Marianne Galli s'est engagée sur différents fronts, toujours présente pour encourager des projets au plan locale ou national et introduire et soutenir la formation et le développement des techniques et de la philosophie de la médiation.

Nous nous souvenons de sa conférence très intéressante dans laquelle elle a parlé du développement des différentes formes de médiation et aussi des difficultés et des succès de l'ASM qui a célébré en 2012, ses 20 ans d'existence.

Elle a également favorisé l'organisation de différents cours de sensibilisation à la médiation générale pour les professionnels sur le terrain. Elle a créé le Master en médiation à la SUPSI à Lugano et en a été la première responsable.

Elle a largement été reconnue pour ses engagements exceptionnels en obtenant en 2011 un doctorat honoris causa à la faculté de Droit de l'Université de St Gall ; en ayant été élue en 2012, membre d'honneur et membre à vie de l'ASM ; en recevant en 2014 le prix de la médiation de la FSM conjointement avec Josef Duss von Werdt (lui aussi membre fondateur de l'ASMF, décédé le 25 octobre 2019).

Lors de l'assemblée générale du 18 mars 2016, l'association a repris dans son nom le « F » avec l'accord de Marianne Galli qui était présente

Marianne est une personne exceptionnelle, une professionnelle compétente et profondément humaine qui a était surtout une amie pour tous ceux qui ont eu la chance de faire sa connaissance et de collaborer avec elle.

On ne peut que se souvenir avec reconnaissance de la politesse et du sourire avec lesquels elle gérait les relations en général et avec chacun et chacune de nous en particulier.

Ciao cara amica
Laura

Laura Cardia Vonèche
pour l'Association Suisse pour la Médiation Familiale ASMF